

CSSHS Creación • LECCIÓN 3

Evolucionismo

Escrituras clave:

Génesis 1:1 En el principio creó Dios los cielos y la tierra.

Génesis 1:21,24-26 Y creó Dios grandes ballenas. y todo ser viviente que se mueve, y toda ave alada según su especie. Y Dios dijo. Produzca la tierra el ser viviente según su especie, el ganado y el reptil, y la bestia de la tierra según su especie: y fue así. E hizo Dios la bestia de la tierra según su especie, y el ganado según su especie, y todo lo que se arrastra sobre la tierra según su especie, y vio Dios que era bueno, y dijo Dios. Hagamos al hombre a nuestra imagen. Y se enseñoreen de los peces del mar y de las aves del cielo. y sobre el ganado, y sobre toda la tierra. y sobre todo reptil que se arrastra sobre la tierra".

Romanos 5:12 "por un solo hombre [Adán] el pecado entró en el mundo, y la muerte por el pecado; Y así la muerte pasó a todos los hombres. por eso pecaron todos".

I Corintios 15:21~22. "Porque por cuanto por un hombre entró la muerte, por el hombre también vino la resurrección de los muertos. Porque así como en Adán todos mueren, así también en Cristo todos serán vivificados"

A. La creación bíblica y el evolucionismo son irreconciliables

Como se señaló en la Lección 1, la doctrina de la creación es el punto de partida en la Biblia y en la fe cristiana. y se reitera a lo largo de las Escrituras. En realidad. al menos 165 pasajes del Génesis se citan directamente o se mencionan claramente a lo largo del Nuevo Testamento. incluyendo más de 100 de Génesis. Capítulos 1 a 11. Cada uno de los autores del Nuevo Testamento se refiere a Génesis 1 al 11. Jesucristo se refirió a Génesis, por ejemplo en Mateo 19:46 donde citó tanto de Génesis 1 como de Génesis 2: "¿No habéis leído que el que los hizo al principio, varón y hembra los hizo? y dijo: Por esto dejará el hombre a su padre y a su madre. y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne.² Por tanto, ya no son dos, sino una sola carne. Por tanto, lo que Dios ha unido. que no lo destruya el hombre". ¿Era Jesús un ignorante o un mentiroso? Si la evolución ocurrió, entonces durante millones de años antes de que el hombre las criaturas vivieran y murieran. La Biblia enseña que la muerte entró en el mundo solo después de que el primer hombre, Adán, pecó (Romanos 5:12:1; Corintios 15:21, 22). ¿Era ignorante el apóstol Pablo? ¿O un mentiroso, o fue el Espíritu Santo quien lo inspiró a escribir estos pasajes en Romanos y 1 Corintios?

El evolucionismo moderno enseña que en el principio existía el átomo de hidrógeno a partir del cual, por acumulación gradual a lo largo de millones y miles de millones de años, evolucionaron todos los organismos superiores, incluido el hombre. Sin embargo, el registro fósil no muestra ninguna forma intermedia entre todos y cada uno de los tipos principales de criaturas. Los principales evolucionistas, reunidos en el Museo Field de Historia Natural en Chicago en el otoño de 1980, admitieron esta "estasis" (tipos principales bien definidos que aparecen abruptamente en el registro fósil, en lugar de evolucionar gradualmente unos de otros). En vista de este hecho, en el escenario evolucionista alternativo, el "equilibrio puntuado", se está volviendo

ahora más prominente entre los evolucionistas. Este modelo afirma que la evolución se lleva a cabo a pasos agigantados. Se supone que el mecanismo de estos "saltos" son enormes mutaciones genéticas causadas por grandes catástrofes naturales, a pesar de que la mayoría, si no todas, las mutaciones son dañinas o letales

Ambos modelos evolucionistas contradicen rotundamente la Biblia, que enseña claramente que Dios creó todo lo que es de la nada por Su Palabra dentro de seis días literales (Genios, Juan 1:1-3; Hebreos 11:3, Éxodo 20:8-11, etc.). Por lo tanto, la llamada "evolución teísta" también es antibíblica". Génesis 1 dice no menos de seis veces (Génesis 1:21-25) que Dios creó a sus criaturas separadamente "según su género". No evolucionaron de otros tipos por sí mismos o, como afirman los evolucionistas teístas, por empujones ocasionales de Dios para ayudarlos a superar dificultades que de otro modo serían insuperables (como la vida de la no vida, la reproducción sexual, etc.).

Además, el orden de los acontecimientos según la evolución entra totalmente en conflicto con el orden de la creación que se da en Génesis 1. Por ejemplo, Génesis 1 enseña que Dios creó los árboles frutales antes que los peces (plantas en el día 3, peces en el 5) La evolución enseña que los peces llegaron antes que los árboles frutales La evolución dice que la tierra comenzó como una masa fundida caliente; la Biblia dice que la tierra fue creada primero cubierta de agua (Génesis 1:2). La evolución enseña un "Big Bang" (explosión de una bola relativamente muy pequeña de materia atómica compacta) hace veinte mil millones de años. A partir de esta explosión primitiva, se supone que las galaxias, luego el sol, luego la tierra evolucionaron, idea muy poco probable, ya que implica que el orden surgió por sí mismo de un desorden total. La Biblia enseña que la tierra fue creada el día 1, el sol no hasta el día 4. (Para otras discrepancias importantes, véase Ken Ham, *The Lie: Evolution* [El Cajon, CA: Master Books, 1987, pp ,137-155.]

Hay muchas, muchas otras evidencias científicas en contra de la evolución, y estas evidencias apoyan automáticamente la creación, ya que la evolución y la creación son los únicos modelos de los orígenes. Por ejemplo, la vida no puede surgir de la no-vida, no importa cuánto tiempo esté disponible; Darwin ya temía que el ojo humano, con su asombrosa complejidad, contradijera totalmente su teoría. Hoy en día, los científicos saben mucho más que en su época acerca de esta misma maravillosa complejidad de todos los organismos, incluso de las criaturas unicelulares que antes se consideraban "simples". Esta asombrosa complejidad aboga por el diseño de una inteligencia superior. Confirma ampliamente la enseñanza de Romanos 1:20: "Porque las cosas invisibles de Él [Dios] desde la creación del mundo se ven claramente, siendo entendidas por las cosas hechas. sí, Su eterno poder y Deidad; de modo que los hombres que rechazan a Dios no tienen excusa.

B. Evolucionismo y sociedad

(*)Como ya vimos en la Lección 1, el evolucionismo va de la mano con la negación de Dios, de la salvación por Cristo y de toda la visión del mundo cristiano-bíblica. Los incrédulos a menudo entienden mejor que los cristianos. No en vano el Manifiesto Humanista, una publicación humanista secular clave. Comience con los siguientes puntos: "Primero: Los humanistas religiosos consideran que el universo existe por sí mismo y no es creado. Segundo: El humanismo cree que el hombre es parte de la naturaleza y que ha surgido como el resultado de un proceso continuo [evolución] Manifiesto. Primero:

Cualquier explicación de la naturaleza debería pasar las pruebas de la evidencia científica [evolución]: a nuestro juicio. Los dogmas y mitos de las religiones tradicionales no lo hacen... comenzamos con los seres humanos, no con Dios, con la naturaleza, no con la deidad"... y "Segunda: .. La ciencia afirma que la especie humana es una emergencia de las fuerzas evolutivas naturales". (~) ~| El evolucionismo dice que el mundo es "autocontenido" o "autoexistente". Es decir. Monista (Nada existe fuera de este mundo. Es el Uno y sobre~ la realidad: esto encaja tanto con el ateísmo como con el panteísmo). El evolucionismo cósmico de la antigüedad pagana y también el movimiento neopagano de la "Nueva Era" hoy en día, sostienen la creencia en la historia como cíclica en un "universo oscilante", mientras que la visión del mundo cristiano-bíblica ve la historia como lineal y determinada por Dios.

La historia cíclica significa que la historia se repite o pasa por fases o etapas siempre recurrentes. Un "universo oscilante" es un mundo que comienza con una especie de "big bang o emanación de un centro" (los panteístas-seguidores de la Nueva Era hablan de este centro como "dios"). se expande al máximo y luego vuelve sobre sí mismo. solo para comenzar esta oscilación o megaciclo de nuevo. y así para siempre. La reencarnación es parte integral de esta visión del mundo de la historia cíclica. En realidad, todo es un "reciclaje" interminable de todo. el bien y el mal. tesoros y basura. y si se toma en serio, conduce a la falta de sentido y a la desesperación.

El evolucionismo de la "Nueva Era" dice que la evolución opera por "fuerzas cósmicas", por "fuerzas espirituales". o simplemente por "la Fuerza" (Os en la película Star Wars). Todo el evolucionismo en general y el evolucionismo cósmico de la Nueva Era en particular

sólo pueden distinguir entre el bien y el mal relativos. Lo que está bien y lo que está mal. En general, lo que supuestamente promueve el proceso evolutivo cuenta como "bueno". lo que lo estorba. como "malvado". El cristianismo bíblico basado en la creación bíblica es, entonces, por definición, malo. De hecho, el enemigo. El evolucionismo de la Nueva Era se alinea con la hipótesis del "equilibrio puntuado" de la evolución más que con el darwinismo. Su "santo patrón", por así decirlo, es el sacerdote jesuita apóstata francés Pierre Teilhard de Chardin (1861-1955). Fue un evolucionista panteísta que enseñó que Dios está evolucionando de la materia al espíritu. (Para más información sobre el pensamiento de la "Nueva Era", vea la Lección 4.)(*)

¿Cómo ha afectado el evolucionismo en sus diversas formas a la sociedad? Por su creencia en la historia cíclica. Ha llevado a la indiferencia o a la desesperación sobre la condición humana y, por lo tanto, al estancamiento social en la antigüedad. La virtud humana más elevada del paganismo antiguo era la fortaleza frente al azar o el destino. Sólo unos pocos hombres podían elevarse por encima de las multitudes condenadas a trabajar duro para comer. engendrar descendencia. y morir. Porque el mundo era visto como esencialmente irracional. ciencia moderna. que se originó en el Occidente cristiano con su confianza. ordenado y providente Dios Creador. no se desarrolló en ningún otro lugar. como el historiador de la ciencia Stanley L. Jaki ha demostrado más allá de toda duda. (Para más información sobre la ciencia y la creación bíblica, véase la lección 7.)

Con el advenimiento de Charles Darwin (189-1882) y especialmente su famoso Origen de las Especies (publicado en 1859). El cristianismo bíblico, con su fundamento doctrinal de la creación bíblica, fue despreciado en nombre de la "ciencia" con mayor dureza que nunca. El eslogan del evolucionismo darwiniano, "la supervivencia del más apto", se convirtió en la guía filosófica durante generaciones. No fue originado por el propio Darwin. sino por su contemporáneo Herbert Spencer (1820-1903), quien fue extremadamente influyente en su época y el creador del "darwinismo social". () Darwinismo social. aunque considerado políticamente "conservador" y aliado con la libre empresa privada. es radicalmente diferente del concepto de Adam Smith de la competencia entre empresas arbóreas. La profesora de economía Jacqueline Ka Sun escribe que "Smith sostenía que la competencia es buena porque lleva a los hombres a servirse unos a otros. no importa su intención, mientras que Spencer y Sumner [otro pionero del "darwinismo social"] consideraban que la competencia era buena porque eliminaba a los no aptos". y con toda la intención". La guerra contra la población. (Ignatius Press. San Francisco 1988]. p. 158) No sólo el "darwinismo social" sino también el "darwinismo reformista", que tendía hacia el socialismo/colectivismo. adaptó el evolucionismo darwiniano a la sociedad.

El evolucionismo darwiniano se encuentra en la raíz de la "moral maestra" nazi y nietzscheana. Hitler se consideraba a sí mismo el campeón del darwinismo en su esfuerzo por crear una raza aria pura de superhombres. Los nazis comenzaron matando a menudo a los discapacitados mentales y procedieron a matar a millones de judíos en nombre de la eliminación de los no aptos y racialmente interiores. En línea con los esfuerzos nazis para implementar el evolucionismo darwiniano está el movimiento eugenésico que floreció a ambos lados del Atlántico desde la década de 1880 hasta después de la Segunda Guerra Mundial. Comenzó con el primo de Charles Darwin, Francis Galton (1822-1911) y se dedicó a detener la propagación de personas a las que sus líderes elitistas despreciaban por tener poco valor social. (~)Una de sus portavoces más influyentes fue Margaret Sanger (1883-1966), una pionera del control de la natalidad que fundó la organización Planned Parenthood, ahora mundial, (fuertemente financiada por el gobierno de los Estados Unidos y una de las principales proveedoras de abortos). En 1932, Sanger abogó por la segregación y esterilización de millones de estadounidenses de supuesta herencia inferior. El movimiento eugenésico disminuyó por un tiempo después de que las atrocidades nazis en nombre del racismo evolucionista le dieran mala fama a la causa. Ultimamente ha recuperado mucho terreno perdido. sin embargo. (*)

El racismo fue un subproducto temprano del evolucionismo darwiniano. Se dice que los caucásicos eran la raza más alta. y los negros, los más bajos y simiescos. Los evolucionistas estaban en desacuerdo entre sí acerca de si toda la humanidad había evolucionado de un par original o de varios diferentes. Los negros podrían haber descendido en tranvía, un ancestro más primitivo que los blancos. o bien no habían evolucionado tan rápidamente. El cristiano creyente en la Biblia. Claro. no puede ser racista. porque sabe que toda la humanidad desciende de Adán y Eva, y después del diluvio de Noé y su esposa.

No solo los nazis, sino también los comunistas adoptaron la evolución moderna: Karl Marx estaba encantado con El origen de las especies y propuso dedicar su propio Das Kapital a Darwin (Darwin rechazó el honor). Hoy en día, el evolucionismo darwiniano se inculca en todos los estudiantes de los países comunistas. Volverse del comunismo al cristianismo también significa alejarse de Darwin para creer en la creación bíblica. El comunismo también elimina a sus "no aptos" para crear una sociedad mejor. Pero sus "no aptos" son las personas de la clase social equivocada y las creencias religiosas equivocadas.

Los evolucionistas de la "Nueva Era" al principio parecen menos crueles y asesinos que los evolucionistas nazis y comunistas. Sin embargo, tienen en común con los nazis una profunda fascinación y arraigo en el ocultismo. y comparten con los comunistas-colectivistas su compromiso con una sociedad colectivista mundial. en la humanidad es ser uno unido. colectivista todo similar a en el hormiguero o. como lo ha expresado la líder de la Nueva Era, Marilyn Ferguson. una "comunidad keniana de insectos flotantes". (*)El santo de la Nueva Era, Pierre Teilhard de Chardin, estaba a favor del diálogo con los comunistas. Por supuesto, es muy apropiado ese evolucionismo de cualquier tipo. que se basa en el monismo (nada existe fuera de este mundo, es la única realidad). una fundamental y finalmente a ateos (comunistas y humanistas seculares) así como a panteístas (místicos orientales. Nueva Era) y se esfuerza por su realización práctica y expresión en una sociedad y un gobierno mundiales. (!) Este va a ser el siguiente paso en la evolución de la humanidad, así como la victoria final de los hombres independientes sobre el cristianismo bíblico y su odiado Dios (Salmo 2:1-3). Sin embargo. "El que está sentado en los cielos se reirá, Jehová los tendrá en escarnio" (Salmo 2:4).

Preguntas de revisión:

1. Dé varias razones por las cuales la evolución es incompatible con la Biblia.
2. ¿Qué es el "equilibrio puntuado"? ¿Es diferente del darwinismo?
3. Dé varias razones por las que la evolución es científicamente falsa.
4. "Monista" significa que..... (dar definición).
5. Definir "historia cíclica" e "historia lineal".
6. ¿Qué es el "darwinismo social"?
7. Dé varios datos sobre el movimiento eugenésico.
8. ¿Cómo concuerdan los evolucionistas darwinianos y los evolucionistas de la "Nueva Era"?

Para la lectura de Furiner:

Ken Ham. La mentira: la evolución. El Cajón. CA: Libros Maestros. 1987.

Jacqueline Kasun. La guerra contra la población: la economía y la ideología en el control de la población. San Francisco: tgnafius Press. 1988. Véase, especialmente, la primera parte del capítulo 7. "El Movimiento. Su historia. y sus líderes".

Ian T. Taylor. En la mente de los hombres: Darwin y el nuevo orden mundial. Toronto. Canadá: TFE Publishing. Apartado Postal 5015. Stn. F. 1984.

Sobre las evidencias científicas de la evolución y para la creación. Obtener catálogo de libros. videos y cintas de Master Books. Apartado Postal 1606. El Colón. CA 92022.

Estudiante Summary para la Lección 3 Creación Bíblica y Sociedad

Lección 3 – El evolucionismo

Escrituras Clave: Génesis 1:1; Génesis 1.21, 24-26; I?omons 5:IZ I Corintios 15:21-22;

A. La creación bíblica y la evolución son irreconciliables

1. 165 pasajes de Génesis citados en el Nuevo Testamento, más de 100 de Génesis capítulo 1 al 11
 - a. Jesucristo cita de Génesis 1 y 2 en Mateo 19:t-6
 - b la muerte NO betore Adam Rom.5:12. I Corintios 15:21-22
2. El registro fósil no muestra una evolución gradual (darwiniana) a. equilibrio puntuado"
3. La Biblia enseña que Dios creó el mundo de la nada por Su Palabra en seis días literales Geni. Juan 1:1-3. Éxodo 20:8-11, Hebreos 11:3
4. El orden de la creación en Génesis 1 difiere de la secuencia evolucionista
 - a. Árboles frutales antes que peces
 - b. tierra cubierta con agua, no con "masa fundida" Génesis 1:2
 - c. Tierra el día 1, Sol el día 4. La evolución revierte esto
5. Algunas otras evidencias (origen de la vida; complejidad) omans 1:20

B. Evolucionismo y sociedad

1. Visión monista del mundo (este mundo es todo lo que hay, encaja tanto con el ateísmo como con el panteísmo)
2. El evolucionismo cósmico y de la Nueva Era por "fuerza(s) cósmica(s)"
 - a. La "historia cíclica" de la evolución vs. la "historia lineal" bíblica
 - b. La evolución está estancada. Mundo sin sentido del reciclaje eterno
3. El evolucionismo moderno y la "supervivencia de la refinería"
 - a. Darwinismo social"
 - b. Los nazis
 - c. El Movimiento Eugenésico
 - d. Racismo
 - e. Los comunistas
 - f. La Nueva Era/evolucionismo cósmico junto con todas las ramas del evolucionismo comprometidas con una sociedad colectivista de un solo mundo, como un montón de hormigas, este es el siguiente paso de la evolución de la humanidad (Salmo 2)